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Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме

ф Состоялось заседание комиссии по индивидуальной
трудовой деятельности, на котором рассмотрены вопросы:

1. Работа кооперативов «Эврика», «Золотое Руно», «Ве-
чер», «Экспресс-мода».

2. Рассмотрены два заявления граждан на занятие ин-
дивидуальной трудовой деятельностью.

3. О регистрации кооперативов «Сова», которому было
отказано, и «Экус». Открытие данного кооператива отложе-
но до следующего заседания комиссии.

Прошло заседание жилищной комиссии, на котором рас-

сматривались вопросы:

— повторное заселение освободившейся жилой площади;
— постановке, на очередь;
— заселением нового фонда межсовхозного леспромхоза;
— обмен жилой площади.

ф Прошли курсы для учителей будущих первых клас-
сов, которые в новом учебном году перейдут на пятиднев-

ную неделю.

ф Комиссия при горисполкоме проверила готовность ла-
герей труда и отдыха к принятию детей.

Недавно в исполкоме гор-
совета состоялась встреча
за «круглым столом» пред-

ставителей совхозов района,
промышленных предприя-

тий города для того, чтобы
обсудить насущные пробле-
мы своей технико-сель-
скохозяйственной коопера-

ции, поделиться мнениями о

перспективах дальнейшей
политики по инвестициям

промышленников в сельское

хозяйство района. Видимо,
нет необходимости подчер-

кивать важность этих вопро-
сов, о них красноречиво го-

ворят пустые полки наших

продовольственных магази-
нов. Так что же нового се-

годня в промышленно-

сельскохозяйственной коопе-
рации района? Предлагаем
познакомиться с материала-

ми «круглого стола».

Р. М. САИТГАРЕЕВ — пер-

вый заместитель председателя
исполкома:

— Наша сегодняшняя встре-
ча вызвана объективной необ-
ходимостью, и мы, руководите-

ли сельскохозяйственных пред-
приятий, исполком, питаем

большую надежду в плане улуч-

шения взаимовыгодных отно-
шений совхозов и промышлен-

ных предприятий города. Жела-
тельно сегодня всем выступаю-

щим быт ь конструктивными, а

главное, высказать пути для

дальнейшего улучшения обес-
печения нашего района продо-

вольствием. Вы знаете, что при-

нято в последнее время много

^решений, постановлений, но

особых заметных сдвигов нет.
Мы этим озабочены. Сейчас со-

ставляется новая пятилетняя
программа, задачи большие, а'

• пути реализации пока еще не

ясны. Конечно, мы хотели бы
услышать прежде всего веду-

щие предприятия, которые мо-

гут оказать существенную по-
мощь.

В. А. ЧИЖОВ — началь-

ник отдела продовольствия, за-
купок и государственных служб:

— Совхозам до 1995 года

надо будет увеличить производ-

ство зерна в 1,2 раза, картофе-
ля в 1,3 раза, овощей в 2 раза.

Основной показатель, который
должны выполнять совхозы
района, — это план закупок.
Ои выглядит следующим обра-
зом. Району доведены конт-

рольные цифры закупок выше
возможностей совхозов. По
сравнению с 1989 годом пред-

лагается увеличить закуп кар-

тофеля в 1,4 раза, овощей в 4,4
раза, молока — в 1,3 раза, мя-

са — в 1,5 раза. Такой рост
без помощи промышленных

предприятий не представляется

возможным. В соответствии с
совместным постановлением
горкома партии и горисполкома

от 6 июля 1989 года «О зада-

чах партийных организаций,
Совета народных депутатов и

трудовых коллективов по реа-

лизации аграрной политики в

современных условиях» каж-
дый коллектив города должен
производить на одного работа-
ющего по 30 килограммов мя-
са и 50 килограммов молока.

Промышленные предприятия
должны развивать подсобные

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ:
ВЫГОДА ДЛЯ ВСЕХ
сельскохозяйственные произ-
водства, но они пока еще отно-
сятся к этому неудовлетвори-
тельно. Решение этой проблемы
требует капитальных вложений.
Увеличение сельхозпроизводст-

ва в совхозах сопряжено с

большими затратами в связи с

увеличением цен на промыш-

ленные товары: это трактора,
машины, удобрения, комбикор-
ма, услуги, и себестоимость за

последние годы очень возрос-
ла. Единственное на сегодняш-

ний день прибыльное производ-
ство — молочное. Уровень
рентабельности в целом по рай-
ону в прошлом году был 22,7
процента, в этом году 15,7,
от реализации только сельхоз-

продукции — 17,7 процента,
в прошлом году — 28 процен-
тов. Вы знаете: чтобы нормаль-

но вести хозяйство на уровне

воспроизводства, уровень рен-

табельности должен быть в
пределах 40 процентов. Конеч-
но, с таким уровнем рентабель-
ности в совхозах воспроизво-

дить основные средства и рас-

ширять производство практиче-

ски невозможно. Политика на-

шего государства, видимо, бу-
дет перестроена, в 1991 году

цены на сельхозпродукцию дол-

жны возрасти, тогда какая-то

отдушина для сельского хо-
зяйства должна получиться. В
совхозах резко уменьшился

объем капитального строитель-

ства. За годы 11-й пятилетки

ои составил 5,4 миллиона руб-
лей, в прошлом году 1,3 миллио-

на рублей. Поэтому необходимо
увеличение сельскохозяйствен-
ного производства, а для этого

и рост капиталовложений про-

мышленных предприятий. Вы-
полнение мероприятий шефской
помощи со стороны города не-

удовлетворительное, лишь в

совхозе «Родина» по всем по-

казателям план был выполнен.

Хочется отметить хорошую

шефскую помощь объединения
«Ленинградсланец», их объем
заложенной шефской помощи в

строительстве производствен-

ных объектов довольно значи-

тельный — 2 миллиона 962
тысячи — это на 5 лет. В ос-

новном это помощь в строи-
тельстве производственных объ-
ектов — телятников, коровни-

ков, свинарников, сенных сара-

ев, теплиц. Это единственные

шефы в нашем районе, которые

выполняют свои договорные

обязательства. Совхозу «Старо-
польский» шефская помощь со

стороны лесокомбината и це,

ментного завода составляет 215
тысяч. Завод «Сланцы» в сов-

хозе «Сланцевский» обязуется
выполнить объем работ на
сумму 940 тысяч рублей и за-
вод резиновых изделий — на

сумму 300 тысяч. В цифрах
эти предприятия определились,

но практической помощи пока

еще нет. С обеих сторон нет
инициативы, работа проводится

инертно. С совхозами «Авро-
ра» и «Осьминский» шефы ра-

боты еще не провели.

Г. Б. ФРАИМАН — дирек-

тор объединения «Ленинград-
сланец»:

— Мы у себя в объединении
приняли к исполнению те нор-

мативные документы, которые

изданы по нашей отрасли. Ус-
тановлено, что мы должны

выйти на уровень производст-
ва сельхозпродуктов 50 кило-

граммов молока на трудящего-

ся и 30 килограммов мяса в

своих подсобных хозяйствах, и

выйти на один квадратный
метр открытого грунта на одно-
го работающего. Когда мы вме-

сте с работниками: совхоза ста-

ли считать, то оказалось, что

нам нужно иметь и определен-

ные посевные площади, чтобы
обеспечить себя кормами, и

провести определенное строи-

тельство. Мы составили про-
грамму на ближайшие 5 лет.

Задачу поставили так, чтобы
выйти на этот уровень к 1994
году, и производить 240 тонн
молока, мяса крупного рогатого

скота — 100 тонн, мяса свино-

го — 45 тонн, картофеля —

560 тонн, капусты — 100,
огурцов и помидоров — 31.
тонну. Таким образом мы ре-

шим те задачи, которые поста-

вили перед собой. Общий объем
капитального строительства
здесь уже был назван — около

3 миллионов рублей. В этом
году, я думаю, мы освоим око-

ло 350 тысяч, закончим мон-

таж телятника на 220 голов и

сенного сарая на 400 тонн, и

подготовим его, чтобы можно

было закладывать сено к 15
июня. Кроме того, мы долж-

ны построить 3 жилых дома
двухквартирных для обслужи-
вающего персонала в комплексе

Казино.
Договор наш подписан на 10

лет до 1998 года. Предстоит
за это время построить два
свинарника, провести реконст-

рукцию нескольких зданий. В
этом году мы еще закончим

монтаж теплицы в Выскатке
(уже третьей, и есть металло-

конструкции на четвертую).
Таким образом мы выйдем на

тот уровень открытого грунта,

который нам нужен. Но есть

вопросы, которые на сегодняш-

ний день еще не разрешены, и

я думаю, что если мы их не

разрешим, то наши отношения

с совхозом могут стать напря-

женными. Самый основной
вопрос — стоимость той про-

дукции, которую мы должны

приобретать для наших трудя-

щихся. Дело в том, что себе-
стоимость превышает рознич-
ную цену, и если мясо по се-

бестоимости 5 — 6 рублей, то

продажа его нашим трудящимся
в то время, как в магазине сто-

ит 2 рубля, сами понимаете,

никакого энтузиазма не вызы-

вает, то же самое и по ово-

щам. В теплице себестоимость
выше, чем продается по госу-
дарственной цене. Мы здесь с

Валерием Александровичем
предприняли безнадежный, я

гак считаю, шаг, обратились в

облагропром, чтобы там компен-

сацию к стоимости этой сель-
хозпродукции как-то осущест-,

вили. И если вопрос не решит-

ся, тогда мы должны свое под-

собное хозяйство сами обслу-
живать, и интересы объедине-
ния будут завязаны только на

свое хозяйство. То есть насту-

пает негативная сторона, когда

мы условно будем заниматься

своим телятником, своей тепли-

цей, а на совхозные дела тогда

не хватит ни времени, ни сил.

Так что мне хотелось бы обра-
титься с настоятельной прось-

бой ко всем присутствующим
здесь работникам сельского хо-

зяйства, исполкома: надо ис-

кать выход. Нам было бы
удобней, как представителям

предприятий, чтобы вы обслу-
живали, а мы оказывали тех-

ническую помощь, помощь ра-

бочей силой в той мере, в кото-

рой это необходимо. Иначе нам

надо будет делать у сёбя отдел

сельского хозяйстпа в объеди-
нении, специалистов привлекать

на работу, то есть делать сов-

хоз в совхозе. Это принесет

ущерб нашим отношениям, ко-

торые сегодня сложились у нас.

Мы уже договорились с ру-

ководством торга о том, через

какой магазин реализовать про-

дукцию, и в этом году уже 30
тонн мяса мы должны получить

в компенсацию за те работы,
которые мы выполняем по до-

говору. Но по той цене, по ко-

торой нам предлагается это

сделать, мы приобретать ее

не будем, иначе фонд социаль-

ного развития, который есть в

объединении, придется напра-

вить на компенсацию разницы

между себестоимостью и роз.

ничной ценой. А мы этого не

можем сделать потому, что бу-
дет нанесен ущерб другим воп-

росам социального развития

коллектива. Вот такая ситуа-

ция.

А. П. ПОЛТОРАНИН —

председатель исполкома горсо.

вета:

—Григорий Борисович, Вы ска-
зали, чтсг стоимость огурцов 5
рублей, и если вопрос с дота-

цией не решится, то придется

перейти на самостоятельное об-
служивание этих теплиц, коров-

ников и так далее. А вы даете

гарантию, что себестоимость у

вас будет ниже?
Г. Б. ФРАИМАН:
— Нет, я не даю такой га-

рантии. В этом случае при на-

личии подсобного хозяйства ми-

нистерство из своих источников
компенсирует разницу.

А. П. ПОЛТОРАНИН:
— То есть разница пойдет не

из облагропрома, а из мини-

стерства угольной промышлен-
ности.

Г. Б. ФРАИМАН:
— Если есть подсобное хо-

зяйство, то министерство пой-
дет на это, а если нет — то как

.можете, что называется.

A. П. ПОЛТОРАНИН:
— А нельзя ли вопрос с до-

тацией решить сразу через ми-

нистерство?
Г. Б. ФРАИМАН:
— Мы выходили за консуль-

тацией по этому поводу и ответ

такой, к сожалению. Но мне

этот вариант не очень был бы
интересен. Было бы важно не

разрывать наши отношения, вес-
ти хозяйство совместно, но тог-

да надо решить этот вопрос че-

рез агропром.
Р. М. САИТГАРЕЕВ:
— Григорий Борисович, а вы

не думаете, что рыночные отно-

шения сами расставят точки

над «и» именно в решении это-

го вопроса? Мясо, к примеру,
будет стоить 6—7 рублей за

килограмм.
Г. Б. ФРАИМАН:
— Я думаю, что и себестои-

мость производства сельхозпро-
дукции не стоит на месте, и она

тоже возрастет.
B. А. АНТОНОВ — дирек-

тор совхоза «Родина»:
— Надо сказать, что наш

район, и не только наш, бгдет
в очень сложных условиях с

1991 года- в части обеспечения
продуктами питания. В связи с

тем, что принято решение обл-
исполкома перевести районы
области на самообеспечение ос-

новными продуктами питания.

Недавно рассматривался вопрос

о производственной программе

совхозрв на 13-ю пятилетку.
Если мы сейчас потребляем мя-

са но 78 килограммов на душу

населения, то с учетом наших

возможностей, подсобных хо-

зяйств, личных хозяйств мы бу-
дем получать 36 килограммов,

то есть в два раза меньше. Се-
годня я вижу единственный вы-

ход в увеличении производства

сельхозпродуктов — это коопе-

рация с промышленными пред-

приятиями, Сегодня закупочные

цены на сельхозпродукцию ста-

вят совхозы в такое положение,

когда они не могут вести расши-

ренное воспроизводство. Возь-
мите только 1989 год — удоро-

жание строительных материалов

на 50 процентов, машин, трак-

торов, запасных частей на 25
процентов, дизельного топлива —

в 1,5 раза, а закупочные цены

остаются на прежнем уровне.

Поэтому коллектив не может

получать той должной прибыли,
отчисления - от которой пошли

бы на расширенное воспроиз-

водство. И здесь было замечено

очень правильно: одна из основ-

ных задач кооперации — ока-

зать помощь таким объединени-
ям по выполнению вот таких

совместных договоров, добить-
ся, чтобы эти объемы работ, ко-

торые будут, производиться по

совместной кооперации, вклю-

чались бы в госзаказ и через

совхозы могли бы получать до-

тацию. Я не случайно это заост-

ряю. В то время, когда в ма-

газине имеется мясо за 2 руб-
ля, естественно, шахтеры не

будут переплачивать в 4 раза.

(Окончание на 2-й стр.).
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Мы готовы в этом году по-

ставить 30 тонн мяса шахте-

рам, молоко, но из-за этих реа-

лизационных цен, без учета до-

•ЗНАМЯ ТРУДЛв
г.вк.

6 июня 1990 года

Печникова, однако их нет. Сло-
во предоставляется главному

агроному совхоза «Сланцев.
ский» тов. Малощинскому.

Л. Ц. МАЛОЩИНСКИИ.

очень большая. Поработали они

хорошо, и никаких вопросов по

организации труда у них не бы-
ло. А те, кто не работает и не

хочет выделять людей, у тех и

Основными шефствую- вопросы появляются.
гаций и госзаказа мы не можем щими предприятиями у сов.

Г° Г°Г аТЬ - Сегодня в соот- хоза «Сланцевскпй» являются
ветствии с законом о госпред- Qjjy

М. САИТГАРЕЕВ.

льготных условиях за те объе. леншо, трест до сих нор. к рабо-
ты работ, которые мы будем те еще не приступил. Догово-
оказывать. ' рились по такому же принципу

Р. М. САИТГАРЕЕВ. . с межсовхозным леспромхозом.

— Скажите, пожалуйста, вы Но там наоборот: их по.меще.

и прошлом году убирали карто- ние, а совхоз выделяет туда мо-

фель в совхозе «Старопольскнй». лодняк и помогает им в меха-

ланцы» и завод рези-

новых изделий. В настоящее
приятии каждое хозяйство и

птттмпт 6 вправе выбирать вреыя заключены договоры, но

P ДУ щ ю для производства, такого объема, как у совхоза

«Родина» с объединением «Ле-отказываться от нерентабель-
и ГТ1 v i. V/ ili i X 1 U V C \_J \J £

НОИ. Тем не меиее, мы сегодня и „ Н градсланец»

понимаем, что надо кормить

наше население. Мы не снижа-

В. И. ПАЛЬЧЕНКО.
Ыа мой взгляд, в совхозе

мы, конечно, нет четкой программы разви-/

на, а со стороны леспромхоза

она не очень активно ведется.

,, _ Такой же договор .мы заклю-
Кстатн, совхоз «Сланцев- нили с лесокомбинатом, тоже

— Нет, не брали.
Р. М. САИТГАРЕЕВ.

еще не достигли, но работа вс- тия, и в целом в совхозах рай- ский» и работники СПЗ «Слан- Пм выделили
*ем Ш " производство 0 ' убыточной дется - Согла ™о нашему плану она идет в этой' части какой-то ЦЫ» только за счет вот такой они ГработГгаЛщеТ не’нри.
nmJL, сланцеперерабатывающий за. параллелизм: один совхоз ое- организации труда в прошлом ступили. С цементных

рется развивать и крупный ро- году на первом производствен-
километра, они к гатый скот, ii свиноводство, и ном участке раньше срока успе-

этой работе приступили. И что животноводство, и тепличное ли убрать урожай картофеля,
хозяйство. Другой совхоз, гля- причем и качество уборки было
дя на соседа, пытается решить хорошее.

ПРОДУКЦИИ, Оставляем В СОВХОЗе полжен оповести nmmrv и

«Родина» на прежнем уровне 'ZLuutT i ч „провести до| л ' х в
лI ujmnAora non. ОН! рИВЬв Г ,—производство картофеля, ово

щей. Мы заключили договоры

с предприятиями города, в ко-

торых предусмотрен экономи-

ческий стимул: мы произвели

посев, уже есть всходы. При-
глашаем представителей пред-

приятий, передаем им площади

в соответствии с заключенным

договором и осенью принимаем

у предприятий продукцию. За-
работную плату мы им не вы-

плачиваем, а покупаем у них

продукцию. Лучше были ухоже-

нас еще волнует — это рекон-

струкция двух сенных сараев.

Работу они должны были на. такие же проблемы, своих ше-

чать во втором квартале, но Фов взбудораживает, и мы пы-

сдвигов пока нет. А заготовка

сена уже не за горами. С заво-

дом резиновых изделий плани-

А. П. ПОЛТОРАНИН.
Вот у совхоза «Родина»

таем с я вкладывать какие-то и объединения «Ленинградсла- лицу

средства. И вот эта неопреде- нец» есть долгосрочный дого-

стулилн. С цементным заводом

у нас получился небольшой ка-

зус. Сначала мы хотели сде-

лать теплицу. У нас с ними со-

ставлен договор на пять лет, и

одним из его пунктов по сле-

дующему году планировали
этот ангар. Перенесли теп-

нотому, что котель-

заморозили, денег вную
ленность сегодня явно начинает вор, где на пятилетку уже есть С0В \озе нрт ня гЬинянриппяянир

п иагтипет» „ол 1 т в-аппппхошю т, ь-т-лт V CUBAUde Не! НИ фИНИНСИ POBdHHL
руем строительство диспетчер, сказываться, в частности, у нас и капвложения, и объекты. У
ской в деревне Гостицы, рабо. с совхозом «Старопольскнй». вас, если я правильно понял

Как пример. Мы с бывшим ру- разовая такаяту они начали, правда, почему-

то уже сняли свою бригаду, ководителе.м Шуваловым оирс-

стоят там еще только стены, делились по строительству kg -

в. И. ПАЛЬЧЕНКО.
силами хозяйства, завод этим тепличное хозяйство. Подписа. — Практически так. У нас на
не занимался. Техническая по- ли договор о сотрудничестве, об- десятилетие договора нет. Мы
мощь этих двух предприятий, говорили все вопросы, завод имеем договор порядка 5 дет в

ны посевы’ значит лучше будет Строительство двух теплиц пле- тельной в Старополье с вводом ет?
урожай, больше получат, и на- иочных,' но работа проведена в 1991 году. Решили развивать I
оборот.

Р. М. САИТГАРЕЕВ.
—- Валерий Александрович,

Вы могли бы сказать два сло-

ва о мелких предприятиях?
В. А. АНТОНОВ.

— ’ В этом году, как ни

странно, отказались и не подпи-

сали договор нефтебаза, май-
оликовое производство и наше

ПТУ-57. За каждой мелочью
они обращаются к нам за по-

мощью, а от шефской помощи

решили отказаться. ^ Считаю, как вы ВИ дИте _ далека от той приложил

помощи, которую оказывает

ЛПО «Ленинградсланец».
Нам надо не повторить опыт

помощь, а как

такового договора с совхозом

«Старопольскнй» не существу-

ШЕФСКАЯ
ВЫГОДА

ПОМОЩЬ:
ДЛЯ ВСЕХ

что при наличии тон техники, а

ее в училище достаточно, они

могли бы с успехом выполнять

заданный объем работ, зараба-
тывать деньги себе, как делают

другие училища. Другие учили, корнеплодов

и нет оборудования. '1ак что

теплица не нужна была в этом

году, о чем мы договаривались с

руководством завода. Не надо

так говорить, что совхоз отка-

зался от теплицы, она нужна

будет на конец пятилетки. Про-
сто мы переставили эти объек-
ты.

С Г1МК-15 мы договорились
и сейчас создаем совместное

предприятие, где будем выра-

щивать 70 бычков. Буквально
скоро уже заканчивают ремонт

этого помещения, и мы ставим

туда поголовье. Это единственг-

ное предприятие — не шефы,
но откликнулись, поняли, что

это выгодно будет и для их

предприятия, и для совхоза, и

половину мяса от этих бычков
коллектив Г1МК-15 будет реа-

лизовывать у себя.
По .сельхозработам совхоз

со всеми этими предприятиями

максимум усилии, плане технической помощи,

чтобы в Воронеже заказать и А. П. ПОЛТОРАНИН,
получить теплицу. И когда по — Я имел в виду другое,
готовности все вопросы уже Вот Григорий Борисович ска-

прошлого года, когда предпрня. были решены, и пригласили к зал, что целью их договора яв- заключил договоры примерно

тия приступили к прополке себе на техсовет руководство ляется обеспечение трудящихся Н а уровне прошлого года.

. корнеплодов и овощей лишь совхоза «Старопольскнй», вы- объединения 30 килограммами р. м. САИТГАРЕЕВ-
ща имеют свои подсооные хо- после 20 июня, когда там вы- ясняем, что котельной не бу- мяса и 50 килограммами моло- — Скажите, у вас есть яв-

зяиотва и полностью обеспечн- росла у же большая лебеда. И дет, средств нет, стройка за.мо- ка - И знаю четко, что постанов- ные претензии к тому, что нет

рожена, финансирования даль- ленне исполкома и горкома пар- взаимопонимания с руководите-

иейшего нет. И тепличное хо- Т1Ш дает такое, задание всем лями, или это все-таки идет от

вают сеоя продуктами сельско- сейчас у нас Четкой

го хозяйства.
картины

по прополке нет. Райпо совер

В. П. НАГИН — второй сек- шенно не занималось работами зяйство, и все усилия наши как предприятиям города. То есть недостаточной активности с ва-

ретарь горкома партии. по прополке в прошлом году,

— Как вы все-таки думаете центральная районная больни- этому сегодня я хотел бы ска- цемзаводе.
приходить по переработке сель- ца, узел связи, вневедомствен-

шефов пропали впустую. По. тоже самое должно быть и на Ш ей стороны?
мзаводе. В. П. ИЛЬИН,

зать так: в этом вопросе наше- В. П. ИЛЬИН — директор — Я не знаю, какая еще ра-

хозпродукции к конечному ре- ная охрана и другие малые му Совету необходимо дать совхоза «Старопольский». бота должна быт в со стороны

зультату, то есть давать не в предприятия. С договорами они хотя бы какое-то общее направ- — У нас у совхоза 5 шефствую- совхоза, трижды на каждом

сыром виде, а в готовом, может ознакомлены, но никакого ре- ление по совхозам, конкретно щих организаций. Четыре из них предприятии я был лично. До-

быть, тогда меньше и вопросов шения по настоящее время в направить все усилия шефских осуществляют и техническую, и говоры подписаны, руководиге-

будет по ее стоимости? этих предприятиях еще нет. организации па конкретные сельхоэпомощь, и одно пред- ли предприятий сами выезжа-

Б. А. АНТОНОВ. Заводы наши работы эти вы. вопросы, а уже дополнительно приятие — СПОГАТ осуществ- ли в совхоз. С трестом № 63
— Вопрос резонный. Мы в полнять собираются. Предло- детали можно уже доделат ь и ляет только сельхоэпомощь. В даже уже составили смету, что-

нрошлом году сделали коптиль- жение Валерия Александрою!- совхозам, и предприятиям. Вот начале года мы со всеми пред- бы приступить к оборудованию
ный цех небольших объемов, ча о работе на конечный ре- такую бы программу нам необ- приятиями подготовили догово- этого телятника. Но работы все

Первая продукция копченостей зультат очень хорошее, и нам ' ходимо иметь всем. Второе, ры, и в каждое предприятие еще не ведутся,

была не на должном уровне тоже надо его проработать. Мы нашли общий язык с руно- выезжали не по одному разу. Р. М САИТГАРЕЕВ-
качества, и сейчас в связи с в. П. НАГИН. водством совхоза и решили в Начали с треста ЛГе 63, решили — Надо, видимо, обговари-
этим особым спросом не ноль-   вот вы говорите: надо этом году, несмотря на то, что сделать совместное предприя. вать эти вопросы не только е"
зуется. Качество сейчас мы договор проработать. Об этом от тепличного хозяйства нам тие. В совхозе много произвол- руководителями предприятий,
улучшили, опыта набираемся, договоре говорили еще с прош. пришлось отказываться, но- ственных помещений, которые но и на советах трудовых кол-

решаем расширить там ассор- Л ого года. Мне кажется, что вы строить армаоболочный склад десятилетиями! не использова- лекгивов, на собраниях. Вот я
тимеит, может быть, даже вы- не идете навстречу шефствую- стоимостью порядка 70 тысяч лись. Мы хотим получать от был в прошлом году на партий-

щим предприятиям, а не они рублей строймонтажа. Мы на них отдачу и для совхоза, и ном собрании шахты № 3, и

не идут. этой основе заключили договор Д ля предприятия - шефа. Сов- коллектив шахты за теми собы-
Л Ц МАЛОЩИНСКИИ с Псковским агропромстрой- хоз выделяет помещение, ше- тиями, которые происходят в

' ' комитетом. Мы им отпустили фы его ремонтируют и ставят совхозе «Родина», четко сле-

за выделение а рмаобол очного туда поголовье — 70 бычков и дит. Даже рядовой рабочий
склада 5 тысяч тонн цемента и совместно выращиваем бычков спрашивает, а как там у нас
уже с генеральным подрядчи- на мясо. 50 процентов затрат дела. Тут надо идти на более
ком выезжали на место, опре-

делились по пятну застройки.
Псковские товарищи сейчас за-

возят все железобетонные из-

делия, и в июне мы его уже

сделаем. Проработан вопрос и

по строительству свинарника.

Псковичи готовы уже изгото-

пустим копченую колбасу. Про
изводство в этом цехе прими-
тивное, и нам будет не перера-

ботать 145 тонн, что задано по

плану в конце пятилетки. А
па приобретение какого-то дру-
гого оборудования, импортного,

в совхозе валюты нет. Тут

Предприятия, о которых я
упомянул, ни в какие разгово-

ры с нами вступать не хотят.

В. И. ПАЛЬЧЕНКО — за-

надо решать в масштабах рай- -««тигель директора цементно-
она. Мы бы поставляли про. го зав ОД а -

— Не считаете ли Вы, Лео-
нид Цезарович, что такая вот

тенденция затишья у вас в

\г  связи с тем, что вам заменили
. меня к Вам вопрос не ше ф ов ПОТО му что я вспоминаю

ПиПР1/ТПП\Г □ LfQtr IT 11ПОП

берет на себя предприятие, 50 тесный контакт с трудовыми

процентов — совхоз. К сожа- коллективами.

дукцию и по долевому участию

делили.

А. П. ПОЛТОРАНИН.

наши с вами связи, когда мы

еще в конце апреля начинали

обсуждение объемов работ. Не
влияет ли вот эта замена шеф-
ства на ваши работы?

Л. Ц. МАЛОЩИНСКИИ.
— У нас сейчас вместо це-

ментного завода сланцепере-

рабатывающий, с которым у

вить железооетонные изделия

для свинарника совхозу «Ста-
ропольский». Остается только

решить, где бутем его ставить.

Работы по прополке, уборке мы

все выполняем, и, по-моему,

претензий к нам в последние

два года не было. И дальше

будем выполнять, а вот по тех-

как к директору, а как к пред-

седателю постоянной комиссии

в Совете по аграрным вопросам:

как относитесь к тому, что при-

рост мяса на счет объединения
происходит за счет снижения

госзаказа против факта, до-

пустим, прошлого года, пример-

но на ту же сумму, что отно-

сится к объединению.

В. А. АНТОНОВ.
— Мы в сегодняшней обста-

новке другого и сделать не мо-

жем. Я вынужден сегодня

умышленно снижать госзаказ,

чтобы выполнить договор, и

прошу, чтобы та продукция,

которая будет поставлена на

стол шахтерам, была включе-

на в госзаказ и на госдотацию.

Тогда все вопросы снимутся.

Р. М. САИТГАРЕЕВ.
— Мы должны были бы сей-

час послушать представителей неплодов завод резиновых

СПЗ «Сланцы» и завода рези, делий. Об этом и в газете

новых изделий, Белянина и салй. 25 гектаров — площадь зиму нашим трудящимся на

нас налаживаются хорошие нической помощи нужна нам

контакты и раоота должна про- едИная генеральная линия по

В°ВП'а ЯЧИЖОВЬН0 ' ВС6М совхозам
— Есть много претензии со П. НАГИН.

стороны шефов в каждый год — Валентин Иванович, что

по организационным вопросам, коллектив завода сегодня полу-

в частности, на прополке, на чает от этого технического

уборке урожая. Что нового бу- шефства?
Дет В ЭТОМ ГОДл '/ г> т I ПД ITK4FHKO

Л. Ц. МАЛОЩИНСКИИ. н ПАЛЬЧЕНКО.
— Очень активно и очень — От совхоза «Старополь-

организованно поработал в ский», к сожалению, ничего,

прошлом году на прополке коп- Хотя в этом году в договопе

из- намерены записать, чтобы был
пи. хотя бы отпуск картофеля на

ОТ РЕДАКЦИИ:

В условиях экономической нестабильности положение сов-

хозов района выглядит плачевно, при существующем несоот-

ветствии цен на промышленные товары, топливо, удобрения и

закупочных цен на продукты питания сельскохозяйственные пред-

приятия еле сводят концы с концами. Естественно, что в

таком положении трудно говорить о каких-то социальных про-

граммах трудовых коллективов, на них просто-напросто уже

не остается средств. Вот почему именно в настоящее время

так важна материальная и финансовая поддержка совхозов

района со стороны промышленных предприятий города, до

тех пор, пока не изменится правительственная политика в от-

ношении аграрного сектора, до тех пор, пока совхозы в новых

условиях не окрепнут и не встанут на ноги.

Все эти моменты нашли отражение в материалах «круг-

лого стола». Какое сложилось впечатление от этого разговора?
Многое из того, что здесь прозвучало, уже известно. «Круг-
лый стол» не очень-то порадовал новыми формами кооперации,

организации труда, шефской помощи. Те же знакомые фразы
и взаимные претензии звучали по оказанию совхозам помощи
по прополке, уборке овощей и корнеплодов. Но до тех пор, по-

ка на помощь хозяйствам не придет современная уборочная
техника, пока не будут введены биологические методы защиты

культурных растений, выезды горожан на село останутся ре-

гулярными.

И тем не менее «круглый стол» дал свежую информацию о

состоянии хозяйств, о перспективе развития конкретной шеф-
ской помощи. Самое главное теперь, чтобы все намеченное в

планах обязательно воплотить в жизнь.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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А У НАС ВО ДВОРЕ
Накануне 1 июня на дво-

ровой агитплощадке по ули-

це Баранова вечером был на-

стоящий праздник: художе-

ственная самодеятельность '
Дома культуры горняков да-

вала концерт. Пел фольк-
лорные песни хор ветеранов
под аккомпанемент баяна.
Дети показали свое мастер-

ство в плясках. Любовались
артистами и стар и млад.

А собралось немало, около
сотни людей, да и погода бы-
ла теплой, как по заказу...

От души хлопали в ладоши,

подбадривали.

Второй частью этого пра-

здника была встреча с уче-

ным, кандидатом педагоги-

ческих наук, лектором Ле-
нинградской организации об-
щества «-Знание» республи-
канского звена Борисом
Александровичем Титовым.
Он поделился своими мыс-
лями о проблемах современ-

ной семьи, наших ошибках
в воспитании детей, о кзаи-

мо'отношениях между роди-
телями и детьми, между ба-
бушками и дедушками в от-
ношении к внукам, между
женихом и невестой. Много
полезного почерпнули все мы

из конкретных приведенных
примеров, хотя каждый ду-

мал о своей собственной
жизни.' Лектор тепло ото-
звался о такой форме орга-
низации досуга населения.
Но особенно этот вечер за-

помнился детям, которые

выступали и слушали.

Одновременно хочется

сказать, что дворовой агит-

площадкой назвать площад-

ку на улице Баранова весь-

ма трудно, так как кроме

трех скамеек на ней ничего

нет. Другие скамейки приш-

лось привозить специально.

Но люди просили продол-

жить подобные встречи и по

другим проблемам: состоя-

ния правопорядка, медицин-

ского обслуживания, орга-

низации торговли в городе,

о новом пенсионном законо-

дательстве и службе мило-

сердия.

Лектор отметил, что в

этот день у него было 2 не-

обычных события. Это встре-

ча с населением по месту

жительства, которой он ос-

тался доволен. И второе
событие: впервые его слуша-

телями были 20 мужчин на

предприятии' «Липецкцем-
ремонт», эти все 20 мужчин

курили (это в Международ-
ны й день борьбы с курени-
ем!) и даже не подумали,

что некурящему лектору ды-

шать дымом в непроветрива-
емом помещении очень труд-

но. Еле выдержал. Вот
такие мы внимательные и

вежливые, только наизнанку.

Э. ГОРШКОВА,
ответственный секре-
тарь городской органи-

зации общества «Зна-
ние.

ПО СЛЕДАМ

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

В редакцию газеты «Зна-
мя труда» написала житель-

ница дома № 14 по улице

Дзержинского по поводу то-

го, что давно не было косме-
тического ремонта, в некото-

рых местах течет кровля.
На критические замечания

ответил директор ПО «Слан.
цыжилкомхоз» А. П. Вино-
градов:

«В июле текущего года

предусмотрен косметический
ремонт фасада и частичный
ремонт кровли дома № 14.
Обследованием установлено,

что по состоянию шиферная
кровля замены не требует».

На письмо А. Шубина в

редакцию газеты «Знамя
труда» по поводу плохой ра-

боты приемного пункта стек-

лопосуды в деревне Старо-
полье ответил заместитель

председателя появления по

торговле райпо JI. А. Ермыш:
«Жалоба рассмотрена сов-

местно с приемщицей пун-

кта Н. Н. Опариной, которая

пояснила, что при отсутствии

тары в пункте она дает за-
явку и ей привозят ящики.

Это- подтверждается и заяв-

ками, поданными ею в тор-

говый отдел. Н. Н. Опариной
указано на своевременный
завоз тары и своевременную

вывеску объявления об от-

сутствии той или иной тары

для приема стеклопосуды.

Имели место и нарушения в

режиме работы приемщицы,

которой объявлено замеча-

ние».

® СОВЕТ ДАЕТ СПЕЦИАЛИСТ

ДЕТЯМ-ЗДОРОВЫЕ ЗУБЫ
В течение трех лет на базе

Сланцевской стоматологической
поликлиники детям детских до-

школьных учреждений прово-

дится санация полости рта.

Термин «санация» означает

«исцеление», «оздоровление».

Однако только пломбирование
и удаление разрушенных зу-

бов, даже выявление и исправ-

ление неправильно расположен-
ных зубов не есть еще выздо-

ровление. Заканчивая санацию

в детских садах, мы, стоматоло-

гии, надеемся, что нашу рабо-
ту по оздоровлению полости

рта у детей продолжат сотруд-

ники детских дошкольных уч-

реждений и родители. Обязан-
ности эти несложные, но важ-

ность и профилактические дей-
ствия их надо хорошо пред-

ставлять.

Значительную часть дня ре-

бенок проводит в детском са-

д'\ У подавляющего числа де-

тей обнаруживаются различные

заболевания зубов и полости

рта. Чаще всего зубы пора-

жаются кариесом. Наблюдение
показывает, что рост его с

каждым годом увеличивается, а

гигиена полости рта остается на

низком уровне. Несмотря на то,

что кариес — заболевание, ко-

торое поражает только зубы,
возникновение его связано с

общим состоянием организма ре-

бенка, условиями его жизни,

режимом и характером пита-

ния.

Важную роль играет такж е

гигиенический уход за зубами,
своевременность лечения на-

чального заболевания. II поэто-

му важно, чтобы родители по-

интересовались состоянием вы-

леченных зубов у их детей,
еще раз спустя полгода после

планового лечения в стомато-

логической поликлинике. Важ-
ный момент в профилактике
кариеса у детей — это домаш-

нее питание детей.
Уже давно учеными установ-

лено влияние определенных
продуктов питания на зубы.
Например, сладкая и мучная

пища в избыточном количестве

вредно отражается на состоя-

нии зубов, а молочная и мяс-

ная. пища, овощи и фрукты —

благоприятно действуют на них.

Например, если ребенок полу-

чил в детском саду кашу, то не

следует кормить его кашей
дома, так как дневная норма

крупы и макаронных изделий'
для ребенка трех — семи' лет

35 — 40 граммов. Это равно-

значно одной порции каши в

день. Норма молока для ребен-
ка этого же возраста 550 — 600
граммов в день. Ежедневно та-

кое количество молока дети в

детском саду не получают, по-

этому целесообразно дома ре-

бенку давать .молоко и молоч-

ные продукты. Дети не полу-

чают в саду 200 граммов све-

жих фруктов.
Чтобы легче родителям было

ориентироваться в том, каким

должно быть питание ребенка, с

учетом того, что он получает в

детском саду, родителям необ-
ходимо знакомиться с меню,

которое в каждой rnvnne долж-

но быть представлено для оз-

накомления. Некоторые мамы и

папы, пытаясь успокоить ре-

бенка, дают ему в сад конфеты

Попала я в город Сланцы
не случайно — так уж случи-

лось в жизни. Работы не име-
ла, а потому сразу же пришла
к инспектору по трудоустройст-
ву. Предложили мае несколь-
ко мест, но ни на одно пред-

приятие не взяли. И я совсем
потеряла всякую надежду что-

нибудь найти и хоть как-то
обеспечить свое существование.
Но однажды услышала, что в

ЖЭК № 1 требуются люди. За-
шла к начальнику Людмиле
Яковлевне Демидовой, расска-

зала ей все, и она оформила
меня дворником. Самое глав-

ное, позаботилась, чтобы я

получила комнату. А что еще

надо человеку? Я так обрадо-
валась этому, что не знала, как

и благодарить ее.
В мои обязанности входит

уоорка территории у домов
№№ 10, 12 по переулку Поч-
товый и у дома 5/9 по улице

Максима Горького. Это нема-
лый объем работ. Но я тру-

жусь от души, стараюсь

навести чистоту. И как было
мне приятно, когда к 1 мая на

торжественном собрании кол-

лектива мне объявили бла-
годарность и премировали. Да-
же не представляю, что бы бы-
ло, если бы не JI. Я. Демидова.
Считаю, мне очень повезло, что

я ее встретила на своем пути.

Она не оттолкнула, не дала

упасть мне в пропасть, а отнес-

лась rib -человечески, протянула
руку помощи в самую трудную

минуту, поддержала. Спасибо
ей за все.

В. КОЛОМЕНСКАЯ,
дворник.

ВНИМАТЕЛЬНЫЙ ВОДИТЕЛЬ
Я живу в деревне Гостицы,

на пенсии, здоровье часто под-

водит. В город приходится ез-

дить часто, то в магазины, то

в больницу. Наблюдаю, как ра-

ботают водители автобусов. Не-
которые относятся к пассажи-

рам равнодушно, нм все равно,

кто входит в салон — стари-

чок, инвалид или молодой че-

ловек. Вот мне тоже было
обидно, когда я торопилась,

упала и ушибла ногу, еле до-

хромала, а водитель взял и пе-

ред носом захлопнул дверь. Я
от этого так расстроилась, что

расплакалась.
И тут мне хочется в пример

привести другого шофера Ни-
колая Корнева. Он молод, но

как же он внимателен к ста-

рикам! Всегда подождет, хоть,

может, и не положено, но вот

так, как некоторые, бездумно и

бездушно, никогда не сделает.

Хочу от всего сердца поже-

лать ему благополучия в рабо-
те, удачи и сказать спасибо
от имени всех людей пожилого
возраста.

Г. ПАВЛОВА,
Д. Гостицы.

ПРОСНЕТСЯ ЛИ СОВЕСТЬ?
В этот день я должна была

сходить в школу-интернат и
поздравить наш подшефный
класс с окончанием учебного
года. Денег на такие мероприя-
тия предприятие нам не выде-

ляет, и мы (т. е. участок стаци-

онарных установок шахты
№ 3) поочередно вкладываем

свои деньги и идем поздрав-

лять детей. В этот раз я вло-
жила свои деньги. Не счита-

емся, так как делаем для де-

тей. А вот у человека, кото-

рый взял (украл) мой коше-
лек в кафе «Нептун», не дрог-

нуло сердце, когда забирал
деньги у моих детей.

А сумма была приличная,

так как я до этого зашла и сняла

деньги со сберегательной книж.

ки. Было это 28 мая п 15 ча-

сов 40 минут, в кафе было 5— -

6 человек — всех выпускали, но

никого не впускали, так как

рабочий день в «Нептуне»
оканчивался в 16 часов.

Пусть же останется эта кра-

жа на совести у того человека,

если она есть.

Г. ПАВЛОВА,
народный депутат.

и печенье, тем самым приучая

его к вредным привычкам —

есть сладкое в перерывах .меж-

ду едой. Оставшаяся сладкая

пища в зубах способствует раз-

витию кариеса.

Хотим предупредить родите-

лей и о такой распространен-
ной привычке, как пользова-

ние соской у детей старше од-

ного года. Уважаемые родители,

подумайте, что важнее для ва-

шего ребенка — правильный
прикус, отсутствие респиратор-

ных заболеваний при правиль-

ном формировании зубочелюст-
ной системы или молчащий ре-

бенок с заткнутым нарядной
соской ртом? К соске дети при-

выкают также быстро, как к

курению, поэтому не лишай-
те их естественного развития в

эмоциональном и физическом
плане.

Многие люди испытывают

страх перед посещением стома-

толога. Невольно этот страх

они нередко передают и детям.

Между тем, известно, что лече-

ние начальной формы заболе-
вания зубов — кариеса не до-

ставляет неприятных ощуще-

ний ни взрослым, ни детям.

При систематической санации

полости рта лечение проходит

безболезненно.
Родители, сотрудники дет-

ских садов, нам всем хочется,

чтобы наши дети были здоро-

выми, красивыми, улыбчивы-
ми. Не отнимайте у них этого

права, постарайтесь сделать

все, чтобы они могли всегда j
порадовать нас своим зло- ]
ровьем. Н. МЕЛИХОВА,

врач-стоматолог.

, У/А

КОНКУРС ВЕЛОСИПЕДИСТОВ
У нас в городе на велосипедах

катаются в основном ребятишки.
Но зато по степени владения тех-

никой они могут дать фору любо-
му рокеру. В школе № 5 был ор-

ганизован конкурс по фигурному
вождению велосипеда. Готовились
к нему ребята самостоятельно.

И вот настал день соревнова-

ний. Перед велосипедистами была
поставлена задача — на время

преодолеть сложную трассу. Объ-
ехать расставленные в разнооб-
разном порядке кегли, проехать по

бревну, остановиться на скорости

в строго определенном месте и т. д.

Победителем стал учащийся 8а
класса Александр Магер. На вто-

ром месте — Андрей Захаров (7а
класс), на третьем — Валерий Ве-
селов (8а класс).

В. ЖИРОНКИН.
НА СНИМКАХ: на трассе ве-

лосипедного слалома В. Веселов;
к старту готовится А. Магер.

>•: • , •
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„СОЮЗПЕЧАТЬ" ИНФОРМИРУЕТ
В соответствии с указанием ЦАЗИ «Союзпечать» ин-

формирует вас, что с мая ]990 года принимается к рас-
пространению журнал «Деловые люди» (на русском язы-

ке), индекс 92325, орган совместного франко-советского
предприятия «Пресс-контакт», цена 1 экземпляра— 5 рублей.

В 1990 году выйдет 8 номеров данного журнала, май-
ские и июньские 2 номера будут распространяться только

по рознице на условиях комиссии.

С июля 1990 года журнал будет распространяться по

подписке и в розницу. Подписная цена на 6 месяцев (с ию-

ля по декабрь 1990 года) — 30 рублей. Журнал предна-
значен для руководителей промышленных и сельскохозяй-
ственных предприятий, госучреждений, работников пауки и

культуры, политикой, кооператоров. Выписать журнал

.можно в отделении «Союзпечать» до 12 июня 1990 года.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Д. ф. 8.50— Концерт. 9.10 —

Н.-п. фильм. 9.30 — «Больни-
ца на окраине города». X. ф.
7-я и 8-я серии. 11.25 — Дет-
ский час. 12.25 — Коллаж.
12.30 — Время. 16.00 — ТСН.
16.15 — Бои местного значе-

ния,- 16.35 — «Приключения
Электроника». X. ф. 3-я серия.

17.40 — ...До шестнадцати и

старше. 18.30 — Время. 19.00
— «Больница на окраине горо-

да». X. ф. 9-я и 10-я серии.

21.00 — Время. 21.40 — «Да,
господин премьер - министр».

X. ф. 3-я серия. 22.10 — Клуб
любителей оперы. 23.20 —

Встреча с Ильей Глазуновым.
00.50 — ТСН.

1.10 — «Профессия — сле-

дователь». X. ф. 4-я серия.

Концерт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Сто первый». X. ф. 2-я серия.

9.25 — Концерт. 9.55 — Рит-
мическая гимнастика. 10.25 —

Концерт. 11.00— Мультфильм.
11.20 — Золотое ситечко. 12.05
— «Государственная граница».

X. ф. Фильм 4-й. 1-я серия.

16.20 —- Легкая атлетика.

17.00 — На перекрестке мне-

ний. 18.00 — Теннис. 18.30 —

Время. 19.00 — Информацион-
ная программа. В перерыве

(20.00) — Спокойной ночи, ма-

лыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 7 ИЮНЯ

18.00 — Факт. 18.05 —

Мультфильмы. 18.25 — «Без
.мундира». X. ф. 19.55 — Рек-
лама. 20.00 — Факт. 20.20 —

Реклама. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — Реклама. 21.45 —

600 секунд. 21.55 — Реклама.
22.00 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

'ЧЕТВЕРГ, 7 ИЮНЯ

16.00 — Телеинформация.
16.10 — Программа передач.
18.30 — Телефильм. 19.05 —

Телефильм. 19.45 — Человек,
автомобиль, дорога. 20.00 —

Актуальная камера. 20.15 —

Детский экран. 20.45 — За и

против, 21.05 — Энно Халлек.
21.30 — Реклама. 21.35 —

Телефильм. 21.45 — Телерек-
лама. 22.00 — Актуальная ка-

мера. 22.25 — 01. 02. 03.
22.30 — Угол зрения. 23.00
— «Явление». X. ф. 2-я серия.
00.10 — Новости. 00.20 —

Телефильм.

К и н о

К СВЕДЕНИЮ ВЛАДЕЛЬ-
ЦЕВ ДОМОВ НА ПРАВЕ
ЛИЧНОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Горфинотдел напоминает, что

15 июня истекает первый срок
уплаты налога с владельцев

строений и земельного налога

на 1990 год.

Просим к указанному сроку
внести в бюджет начисленные

суммы платежей.

2—2

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6
июня — «В городе Сочи тем-

ные ночи». (Две серии). Начало
в 18.10, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 июня — «Гора божества кан-

нибалов». Начало в 18, 20 ча-

сов. «Внутренний мир». Начало
в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 июня — «Случайный
вальс». Начало в 17, 19, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 июня

— «Хроника Сатаны млад-

шего». Начало в 17, 19 часов.

Сланцевский гормолокозавод
продает котлоагрегат ДЕ-6,
5 — 14 ГМ с экономайзером.
Стоимость агрегата 11,4 тыс.

рублей. Обращаться по адресу:

г. Сланцы, гормолокозавод, те-

лефоны: 2-32-35, 2-14.40.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

требуются

ЭЛЕКТРОС Л Е С А Р Ь
4 разряда,

РАБОЧИЕ (женщины) в

творожный цех,

МЕХАНИК по монтажу

нового оборудования для

реконструкции Сланцевско-
го гормолокозавода-

2-2
•

СЛАНЦЕВСКИЕ
РАЙОННЫЕ

ЭЛЕКТРОСЕТИ
приглашают на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕ РОВ
распределительных сетей,

ТРАКТОРИСТОВ,
ВОДИТЕЛЕЙ категории

«С».
Обращаться по адресу: г.

Сланцы, ул. Полевая, теле-

фон 2-24-57.
3—2

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

ГРУЗОВОГО
АВТОТРАНСПОРТА

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все мар-

ки автомобилей,
СЛЕСАРЯ - ЭЛЕКТРИКА

по ремонту электрооборудо-
вания 3—4 разрядов,

СТОРОЖА,
ИНЖЕНЕРА ОМТС,

МАСТЕРА.
За справками обращаться

в отдел кадров, телефон
2-19-59.

3—2

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
сельскохозяйственный институт

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
на очное обучение на факультеты:

АГРОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — агрохимия и

почвоведение; общая агрономия со специализацией по се-

лекции и семеноводству с основами биотехнологии; плодо-

овощеводство со специализацией по овощеводству защищен-

ного грунта; защита растений со специализациями по био-
логической защите растений и по иммунитету к вредителям

и болезням; ЗОиИНЖЕНЕРНЫИ со специализацией по

производству яиц и мяса птицы на промышленной основе;

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — экономика и управ-

ление в отраслях агропромышленного комплекса; бухгалтер-
ский учет, контроль и анализ хозяйственной деятельности;

землеустройство; ИНЖЕНЕРНЫЙ с отделениями — меха-

низация сельского хозяйства со специализациями по меха-

низации земледелия, ремонту сельскохозяйственной техники;

испытанию сельскохозяйственной техники; электрификация
сельского хозяйства со специализациями по электрификации
сельского хозяйства, автоматизации сельскохозяйственного
производства; энергообеспечению сельского хозяйства; теп-

лоэнергетике агропромышленного комплекса; промышленное

и гражданское строительство со специализацией по сельско-
хозяйственному строительству.

В институт принимаются лица в возрасте до 35 лет,

имеющие законченное среднее образование.
Все выпускники специальных учебных заведений могут

поступать на дневное обучение в год окончания учебного
заведения при наличии направления на обучение от предприя-

тия, на которое абитуриент был направлен в соответствии с

планом персонального распределения.

Поступающие на АГРОНОМИЧЕСКИЙ и ЗООИНЖЕ-
НЕРНЫИ факультеты сдают вступительные экзамены по

биологии (устно), химии (устно), русскому языку и литера-

туре (письменно); на ЭКОНОМИЧЕСКИЙ — по математике

(устно), биологии (устно), русскому языку и литературе

(письменно); на ИНЖЕНЕРНЫЙ — по математике (устно),
физике (устно), русскому языку и литературе (письменно).

Прием заявлений с 25 июня по 15 июля.

Вступительные экзамены с 16 июля.

Документы и заявления направлять по адресу: 189620,
Ленинград — Пушкин, ул. Комсомольская, 14.

Телефон приемной комиссии 470-34-20.
С 1 по 15 июля при институте будут работать подгото-

вительные курсы.

Телефон подготовительных курсов 470-77-30.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

объявляет прием учащихся на базе 8 классов на 1 курс по

специальностям:

1804 «Монтаж и эксплуатация электрооборудования
предприятий и гражданских зданий».

1712 «Техническое обслуживание и ремонт оборудования
предприятий химической и газоперерабатывающей промыш-

ленности».

0102 «Бухгалтерский учет, контроль и анализ хозяйст-
венной деятельности».

На базе 10 классов— на II курс по специальностям 1804
и 1712.

Лица, окончившие 8 и 10 классов общеобразовательной
школы на «4» и «5», зачисляются без вступительных экза-

менов, за исключением специальности 0102.
Прием заявлений с 1 июня по 15 июля, с 9 до 17 часов,

кроме субботы и воскресенья.
Вступительные экзамены с 16 июля по математике

(устно), по русскому языку— диктант (сочинение на базе 10
классов).

Иногородние обеспечиваются общежитием.
Адрес техникума: 188540, г. Сланцы, ул. Климчука, 1.
Телефоны для справок: 2-22-88, 2-14-72.
Добро пожаловать в Сланцевский индустриальный тех-

никум!
2—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЯ категории
« Е»,

ГАЗОЭЛЕКТРОС ВАР-
ЩИКА.

Обращаться по адресу:

ул. Зеленая роща, 12, или п

отдел по труду горисполко-

ма.

3—2

СЛАНЦЫАГРОПРОМ-
химии

I 3 срочно требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТЫ - МА-

ШИНИСТЫ,
ВОДИТЕЛИ,
ЭЛЕКТРОГАЗОС ВАР-

ЩИК.
За справками обращаться

в отдел кадров по телефону
64-790.

2—1

СРСУ-6
ГАТЧИНСКОГО РС'Г

срочно требуются

высококвалифициро ван-

ные рабочие 4 и 5 разрядов

по специальностям:

ПЛИТОЧНИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ПЛОТНИК,
ГАЗОСВАРЩИК.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ

МЕХЛЕСХОЗ

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категорий
«Д» и «Е».

Обращаться по адресу:

ул. Зеленая роща, д. 12, или
ПТПРП ПО ТПУПи Г>Г\ПТТГ'ПГ4 тт_

СЛАНЦЕВСКОМУ .

ТОРГУ
срочно требуются

ВОДИТЕЛИ автомашин

«Москвич-2140» и ИЖ-2517,
ГАЗ-53, ЕРАЗ-762,

ВОДИТЕЛИ автопогруз-

чика грузоподъемности 3 т.,

ТРАКТОРИСТ,
МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок или УЧЕНИ-
КИ МАШИНИСТА холо-

дильных установок с обуче-
нием 3 мес- в г. Пушкине,

ПРОДАВЦЫ в овощные

палатки,

ПРОДАВЦЫ кваса,

ПРОДАВЕЦ буфета бани
(ул. Партизанская),

ГРУЗЧИКИ в магазины,

КОНТРОЛЕРЫ - КАС-
СИРЫ и ПРОДАВЦЫ в

продовольственные магази-

ны на период декретных от-

пусков.

За справками обращаться
в отдел кадров торга по ад-

ресу: ул. Кирова, д. 16, те-

лефон 2-26-86-
3—2 •

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫ-
ВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

требу юте»

МАШИНИСТЫ мостового

портального кранов,
СЛЕСАРИ по ремонту тех.

нологического и котельного
оборудования,

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ
(на временную работу),

ОПЕРАТОРЫ технологнчес.

ких установок.

Обращаться в отдел кадров

сланцеперерабатывающего заво-

да «Сланцы». «

3—2

СЛАНЦЫАГРОПРОМ-
ГЕХНИКЕ

срочно требуются

ВОДИТЕЛЬ погрузчика,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ по обслужива-

нию животноводческих ферм
с правами водителя,

плотник.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—1

АВТОКОЛОННА Л ПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ всех кате-

горий.
3—1

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

на работу
МАЛЯРА - ШТУКАТУРА.

3-3

п. Jaicndn рища, д. iz, ИЛ!

в отдел по труду гориспол

кома.

3—3

Коллектив Сланцыагро.
промтехники глубоко скор-

бит по поводу смерти ЧИС-
ТО'ВА Эрика Александрови.
ча и выражает искреннее со-

болезнование родным и близ-
ким покойного.

Коллектив завода рези-

новых изделий выражает ис-

креннее соболезнование Ана-
толию Николаевичу Субботи-
ну по поводу смерти отца.

Гит ивдавгея ко

вторвмок*, додам,- четверга*!
тц» a «уСботв*
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